

Ocho municipios se incorporan al programa Guadalinfo para acceder gratis a Internet

Más de 140.000 usuarios se suman a un programa que ya alcanza el medio millón

Municipios de 10.000 a 20.000 habitantes han sido los últimos en acceder al proyecto

DIEGO SOTO GRANADA

«Necesitábamos un salto más y lo hemos conseguido», sentenciaba ayer el delegado de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía en Granada, Francisco Cuenca, en el Centro Andaluz de Compromiso Digital. Y es que, gracias al proyecto Guadalinfo, se ha ampliado el perímetro para aquellos municipios, de entre 10.000 y 20.000 habitantes. Más de medio millón de usuarios, en toda la provincia granadina, ya pueden disfrutar de este servicio.

Los municipios beneficiados por la extensión de este proyecto son Albolote, Armilla, Atarfe, Íllora, Maracena, Salobreña, Santa Fe y La Zubia, siendo Pinos Puente el único que ha denegado la incorporación a éste. De esta forma, se observa como son los propios municipios los que tienen la última palabra para dar el visto bueno a la incorporación de este plan.

Proyecto pionero

Se presenta como una herramienta que permitirá ampliar la Red de Centros de Acceso Público a Internet a municipios que hasta la fecha, no contaban con la posibilidad de conectarse sin pagar un céntimo. Además, se quiere conseguir que se convierta en 'La ciudad virtual más grande de Andalucía', eslogan con el que lanzan este nuevo proyecto.

Francisco Cuenca, también hizo alusión a la novedad de un proyecto pionero, el cual, alberga posibilidades a más de 170



APUESTA DE FUTURO. El delegado de Innovación (centro) durante la presentación del proyecto. /F. P.

municipios de toda la provincia. Con este salto al que se refiere el delegado, serán más de 140.000 usuarios los que se incorporarán al acceso gratuito de la red, servicio del que disfrutarán de manera inmediata.

Además, señaló que será una medida que «beneficiará a las pequeñas empresas y reducidos establecimientos, ya que se llevará a cabo un curso de formación y promoción para que éstos, establezcan un adecuado empleo».

También, anunció la instalación de ordenadores e infraestructuras que permitirán la optimización en el empleo de la red.

Una ayuda que llegará a los

MÁS DATOS

- ▶ **Tramitación de solicitudes:** a través de www.consorciofernandodelosrios.es
- ▶ **Aportación de municipios:** deberán aportar unos 11.000 euros anuales para dinamización y promoción del centro en el municipio o comarca
- ▶ **Aportación Consejería:** 23.690 euros anuales para cada municipio

23.690 euros anuales para llevar a cabo todos los gastos de las instalaciones, una vez que haya sido admitidas las solicitudes de admisión. El Consorcio Fernando de

los Ríos, será el encargado en la tramitación de las solicitudes como la gestión de los incentivos. Peticiones que serán llevadas a cabo de manera on line, para lo que se necesitará la firma electrónica.

Por otra parte, también los comercios tendrán sus ventajas, ya que contarán con ayudas para recibir la línea de manera gratuita debido a su importancia, como explicó Francisco Cuenca, para quien «es muy importante trabajar con los comercios de la provincia debido al papel que desempeñan en el sector productivo, prestándoles un servicio, a día de hoy, indispensable».